
证券代码：002675                        证券简称：东诚药业 

烟台东诚药业集团股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2015-001 

投资者关系活动

类别 

 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

华创证券           张文录 

中信建投证券       高君 

国都证券           姚巍 

上投摩根基金       方钰涵 

交银施罗德基金     张胤 

交银施罗德基金     芮晨 

博时基金           蔡滨 

博时基金           葛晨 

鹏华基金           梁冬冬 

鹏华基金           金笑非 

中海基金           易小金 

浙商基金           白玉 

华宝兴业基金       郎超 

华夏未来资本管理有限公司  王一诺 

时间 2015 年 7 月 29 日 

地点 烟台经济技术开发区长白山路 7号公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

董事会秘书：白星华；证券事务代表：刘晓杰；证券部：王永

辉 



投资者关系活动

主要内容介绍 

了解公司经营情况及收购云克药业的重大资产重组相关情况 

 

附件清单（如有） 会议纪要 

日期 2015 年 7 月 29 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



烟台东诚药业集团股份有限公司机构调研会议纪要 

 

时间：2015 年 7 月 29 日 

地点：烟台经济技术开发区长白山路 7号公司会议室 

调研人员： 

华创证券           张文录 

中信建投证券       高君 

国都证券           姚巍 

上投摩根基金       方钰涵 

交银施罗德基金     张胤 

交银施罗德基金     芮晨 

博时基金           蔡滨 

博时基金           葛晨 

鹏华基金           梁冬冬 

鹏华基金           金笑非 

中海基金           易小金 

浙商基金           白玉 

华宝兴业基金       郎超  

华夏未来资本管理有限公司  王一诺 

公司参与人员：白星华、刘晓杰、王永辉 

承诺书签署情况：已签署 

记录人：王永辉 

 

主要交流内容： 

一、首先由上市公司副总经理兼董事会秘书白星华先生介绍公司的相关情

况 

首先介绍了公司发展战略的演变：2012 年前，公司以原料药业务为重点；

上市后 ，2013 年初公司制定了“原料药和制剂业务并重、内生式增长与外延性

拓展共进，在生物制药领域实现持续快速增长”的发展战略，坚决由原料药向制



剂业务转型。通过收购云克药业涉足核医学产业后，公司未来将专注核医学产业，

以核医学作为公司新的核心竞争力，集中公司优势资源，在产业上，将公司打造

成核医学领域龙头企业；资本市场上，将东诚药业打造成为细分领域优秀上市公

司。 

核医学是以放射性核素及其标记的化合物（放射性药物）为基础，利用核素

及其标记物进行药物研发，临床诊断和治疗，包括放射性核素分子水平的靶向显

像诊断，靶向治疗和灌注治疗等。核医学独特的诊疗机制决定了其高临床价值、

高行业壁垒、产品稀缺性等特征，发展前景广阔。 

二、会议采取问答的形式，对各位投资者关注的问题予以现场解答 

1、公司会适时布局核医疗服务行业吗 

答：布完善核药、布局核医。目前公司首先要保证云克药业的持续快速发展，

围绕云克药业通过引进和研发，继续丰富和完善核素药物的产品结构；同时公司

也注意到核医疗服务行业的发展机会，探索合适的盈利模式和切入点，积极布局。 

   2、公司未来只在核医学领域进行布局吗 

答：核医学具有广阔的发展前景，根据公司的发展战略，未来在资源配置上

将向核医学产业倾斜，如有特殊的吸引力，也不排除涉足其它领域。。 

   3、云克药业的销售模式怎样，今后怎么规划 

答：云克药业的主要产品云克注射液的销售全部是直销模式，终端客户是医

院。在 2014 年 70 多人的销售团队基础上，2015 年销售团队已增加到 100 人左

右， 上半年业绩增长良好。 

 4、东诚药业和云克药业在哪些方面可以做到互补 

答：东诚并购云克药业，不是某一个或者几个点上的互补，主要是从战略角

度来考虑，云克药业的核素产业优势嫁接上市公司的资本优势，促进公司的快速

转型和成长。 

5、公司肝素原料药今年上半年经营情况如何？ 

答：受行业竞争、肝素钠仿制药上市以及国际经济形势的影响，2015 年上



半年肝素钠原料药价格下降约 25%，销量也有一定下降，但是凭借公司良好的成

本管控能力，公司的肝素钠原料药业务的毛利率保持稳定，成为业绩的保障。 

6、公司那曲肝素钙申报情况如何？  

答：按照目前的正常进度，我们预计今年三季度会取得生产批件，将会成为

公司新的利润增长点。 

    7、问：小肠价格与猪肉价格有关系吗，每亿单位的肝素钠需要提取多少猪

小肠 

    答：应该说是有关系，但不是主要的决定因素，肝素粗品和肠衣的市场情况

也对小肠价格有一定影响；生产每亿单位肝素钠粗品大约需要 1800-2000 条猪小

肠。 

8、问：公司 2015 年上半年硫酸软骨素的增长情况如何？增长的原因是什么 

答：公司在 2015 年上半年硫酸软骨素营业收入比上年同期增长 35.52%，主

要是源于国外终端对硫酸软骨素的需求在质量上升级，公司高规格硫酸软骨素得

到更多客户的认可。 

9、云克药业的剩余股权的股东核动力院，是否有退出打算，东诚有无收购

可能？ 

答：公司与核动力院有充分良好的沟通，也做了相关承诺，如果核动力院有

减持计划，公司将参与相关摘牌工作。由于已经是云克药业的股东，我们认为在

收购该部分股权方面有一定的优势。 

10、锝[99mTc]亚甲基二膦酸盐注射液与云克注射液一个字母之差，应用上

有何区别？ 

答：云克注射液是治疗性药物，为云克药业独家品种；而锝[99mTc]亚甲基

二膦酸盐注射液是医学诊断用药物，国内多家公司有生产资质。 

11、云克注射液作为核素药物，有无放射性威胁；云克药业上半年业绩情

况如何 

答：云克注射液放射性很低，低于天然本体，在使用和运输方面已取得豁免，

无需做防护工作。 

今年上半年云克药业经营状况良好，业绩维持较高增长，具体情况请及时关

注公司的相关公告。 

 


